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COORDINAMENTI VVF E FEDERAZIONE NAZIONALE DELLA SICUREZZA

Roma, lì 30 ottobre 2013

Alle Strutture Sindacali di CGIL, CISL e UIL VVF

LORO SEDI
Oggetto: Riunone del Consiglio di Amministrazione dell'ONA VVF del 30.10.013

In data odierna si è tenuta la prevista riunione del Consiglio di Amministrazione dell'Opera
Nazionale di Assistenza per il Personale del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco.

La stessa è stata presieduta dal Capo Dipartimento dei VV.F., Prefetto Alberto Di Pace, nuovo
Presidente dell'Ente, al quale abbiamo rivolto i nostri auguri di buon lavoro, con la speranza che possa
contribuire a ripristinare quanto l'Ente è chiamato a svolgere nell'interesse degli apparteneti al Corpo
Nazionale dei VVF.

I punti all'ordine del giorno da discutere nella riunione di che trattasi, riguardavano:
la chiusura della stagione estiva appena conclusa;
la eventuale apertura della prossima stagione invernale;
variaziomni di bilancio di previsione dell'esercizio 2013.

In merito alla delibera sulla chiusura della stagione estiva 2013 abbiamo ritenuto di astenerci
dall'approvazione, vuoi perchè non siamo stati messi in condizione di verificare, ne in corso d'opera ne
tantomeno oggi, la rispondenza, l'efficacia e il gradimento delle novità unilateralmente introdotte sulla
complessiva gestione dei Centri aperti per l'occasione, sulla quale, peraltro, avremmo apprezzato anche una
dettagliata relazione da parte dei Direttori dei centri di soggiorno in precedenza nominati; sia, inoltre, perchè
i rendiconti allegati a questa delibera sono stati ritenuti, da noi, incompleti e talvolta poco chiari.

C'è da osservare che, su tale questione, gli stessi Revisori dei Conti presenti, hanno avanzato
analoghe riserve.

Per quanto attiene la delibera relativa al secondo punto all'odg e relativo all'apertura dei centri di
soggiorno per la prossima stagione invernale, abbiamo espresso il nostro parere favorevole, pur speranzosi
che quanto prima si possa procedere ad un modello di gestione diverso dall'attuale e più rispondente alle
aspettative dei nostri assistiti e delle loro famiglie.

Abbiamo, inoltre, invitato, la segreteria Generale dell'Opera a verificare la praticabilità per un
eventuale aumento dei turni di soggiorno nelle strutture di Cei al Lago e di Montalcino e non limitarle, come
proposto nella delibera, all'apetura per il solo peiodo natalizio.

Per quanto riguarda la delibera sulle variazioni di bilancio, posto che l'utilizzo degli utili di gestione
è prerogativa dei Componenti del CDA dell'Opera VVF, stante la necessità di procedere ad una verifica
amministrativa sulle procedure adottate sia al livello centrale che nei centri di soggiorno stessi, così come
evidenziato dal collegio dei revisori, il Presidente ha ritenuto di rinviare l'approvazione della delibera in
questione, al prossimo Consiglio, per il quale se ne prevede lo svolgimento per la metà del mese di
novembre.



Siamo tornati infine sulla vergognosa questione relativa alla corresponsione dei contributi periodi sanitari
che ancora oggi non sono stati erogati in favore degli aventi diritto.

Ebbene, posto che una prima trance delle competenze economiche spettanti all'Ente, è stata
accreditata solo qualche giorno fa, si è deciso che nella prima decate del mese di novembre saranno
corrisposti i contributi periodici sanitari relativi all'anno 20 Il unitamente ai contributi previsti in caso di
decesso degli assistiti. Per il restante pregresso si provvederà non appena saranno accreditate le ulteriori
competenze economiche da parte del Ministero dell'Economia e delle Finanze, che, ci si dice, potranno
essere disponibili entro la fme del corrente anno.

In conclusione abbiamo apprezzato la volontà del Presidente, Prefetto Di Pace, di procedere appena
possibile al ripristino della polizza assicurativa sanitaria in favore del personale del Corpo Nazionale.

Lo stesso Presidente, si è fatto carico, altresì', di intervenire sul Ministero della Salute per
uniformare, nell'ambito della Conferenza Stato - Regioni, i trattamenti riservati dalle Regioni al personale
VVF ed oggi diversificati, in presenza di infortuni occorsi durante il servizio di istituto.

Cordiali saluti.

Firmato i Consiglieri
F.P. CGIL VVF

Sergio Primavera

per la :
FED. NAZ. CISL SICUREZZA

Nino Manca
UIL NAZ. VVF
Salvatore Avola


